

QTC

Februar 2009



HB9FX

**Funkerverein
Zofingerrunde**



Generalversammlung

Der Vorstand lädt alle Mitglieder herzlich ein zur Generalversammlung des Funkvereins Zofingerrunde HB9FX, am

Samstag, 21. März 2009
19:00 Uhr

im Saal (1. Stock) des Restaurants Krone in Zofingen.

Wie gewohnt nutzen wir zuerst die Gelegenheit, bei einem gemeinsamen Nachtessen die wichtigsten Neuigkeiten auszutauschen. Die Generalversammlung behandelt anschliessend die folgenden Traktanden:

1. Präsenzkontrolle
Wahl der Stimmenzähler
Wahl des Tagespräsidenten
2. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 8. März 2008
3. Jahresberichte des Vorstandes
QSL Statistik
4. Bilanz und Erfolgsrechnung
Bericht der Kassenrevisorinnen
5. Mitgliedermutationen
6. Anträge
- Antennenmast Hochwacht
7. Jahresprogramm
(siehe Kalender)
8. Festsetzung Mitgliederbeiträge
9. Budget
10. Wahl des Vorstandes
- HB3YFA Teodoro Amerini
- HB9BHU Fredi Schütz
- HB9BMS Xaver Schnüriger
- HB9CKO Jacques Wehrli
- HB9KBJ René Lüscher
- HB9RWF Heinz Menz
Wahl des Präsidenten
- HB9RWF Heinz Menz
Wahl der Rechnungsrevisorinnen
- HB9DIY Käthi Bolliger
- HB9KAK Nelly Lüscher
11. Verschiedenes

Antennenmast „Hochwacht“

Im QTC vom September 2007 haben wir das erste Mal über den Antennenmast auf der Hochwacht (640'565|239'785) berichtet. Nach langem Hin und Her sind wir uns mit allen Beteiligten einig. Bis zur GV sollte der Entscheid des Baugesuches für die Nutzungsänderung für den Amateurfunkbetrieb vorliegen. Wir werden im Traktandum 6 umfassend über dieses Projekt informieren und einen Entscheid fällen.

GV Protokoll 2008

Am 8. März 2008 konnte Fredi Schütz HB9BHU nach dem Nachtessen um 20:30 Uhr die ordentliche Generalversammlung des Funkvereins Zofingerrunde eröffnen.

Anwesend waren 22 stimmberechtigte Mitglieder, darunter die Ehrenmitglieder

- Bruno Ruesch HB9CDH



- Erich von Siebenthal HB9CWS
- Hansueli Plüss HB9DDJ
- René Strub, HB9RQN

Für die GV entschuldigt haben sich

- Werner Kurmann HB9MUE
- Hannes Sacher HB9CQB
- Edi Reber F/HB9DHO
- Käthi Bolliger HB9DIY
- Stephan Woodtli HB9LFLK
- Frédéric von Siebenthal HB9TTY
- Brigitte Kuhn HB3YFH
- Christoph Kaufmann HB3YFN
- Walter Ehrensam HB3YFT
- Fabian Schütz HB3YKF
- Jona Weyermann HB3YKV
- Rolf Schulthess HB3YLZ
- Louisa Kohler
- Sonja Ruef
- Heidi Wickihalder

Als Stimmenzähler wurden Georges Kohler HB9DDI und Beat Brunner HB9JBU gewählt. Als Tagespräsident amtierte Bruno Ruesch HB9CDH.

Das Protokoll der letzten Generalversammlung vom 17. März 2007 wurde im QTC Februar 2008 veröffentlicht und allen Mitgliedern verschickt. Auf ein Vorlesen wurde verzichtet. Es gab keine Anmerkungen, die Genehmigung erfolgte ohne Gegenstimme.

Die Vorstandsmitglieder präsentierten abwechslungsweise den Jahresbericht. Die mit Bildern ergänzte Präsentation liess das vergangene Vereinsjahr noch einmal Revue passieren und weckte verschiedene Erinnerungen.

Willi Hunziker HB9AVE zeigte die Entwicklung der QSL-Statistik und daraus ein paar besonders interessante Karten, die im Laufe des letzten Jahres eingegangen waren.

Die Jahresberichte wurden einstimmig gutgeheissen.

Der Kassier Jacques Wehrli HB9CKO präsentierte die Jahresrechnung. Bei einem Kassenbestand von Fr. 17'748.84 per 31.12.2007 wurde ein Verlust von Fr. 9'207.39 ausgewiesen. Das vermeintlich schlechte Resultat wurde durch Zahlungen anfangs 2007 für das vergangene Jahr 2006 hervorgerufen. Das Jahr 2006 hatte trotz grösserer Anschaffungen (z.B. neuer Clubtransceiver) einen Gewinn ausgewiesen.

Die Rechnungsrevisorinnen haben die Jahresrechnung überprüft und Nelly Lüscher HB9KAK hat der Generalversammlung die Richtigkeit der Kassenbuchführung bestätigt. Die Jahresrechnung wurde einstimmig angenommen und dem Vorstand Déchargé erteilt.

Im abgelaufenen Vereinsjahr ist Fritz Spycher HB9COP aus unserem Verein ausgetreten. Weiter waren keine Mutationen zu verzeichnen.

Der Vorstand hat vier Anträge präsentiert, die alle angenommen wurden:

- Budget von Fr. 300.- um dem Pinzgauer beim Strassenverkehrsamt vorzuführen.
- Budget von Fr. 500.- um die Barhocker im Clublokal mit einer neuen Polsterung und einem neuen Überzug zu revidieren.
- Budget von Fr. 1'000.- für Ausbau und Unterhalt der Anlage im Clublokal (nach Bedarf).
- Budget von Fr. 300.- für ein Baugesuch „Antennenmast Hochwacht“ einzureichen.

Fredi Schütz HB9BHU gab einige Erläuterungen zum Vorhaben „Antennenmast Hochwacht“. Dabei geht es



um die Übernahme einer Antennenanlage der Cablecom GmbH durch unseren Verein. Der Knackpunkt dabei wird die Erteilung einer Baubewilligung für die Nutzungsänderung sein. Für die Vorbereitung und Einreichung dieses Baugesuchs im Jahre 2008 wurde ein Budgetbetrag beschlossen. Weitere Schritte mit finanziellen Folgen für den Verein würden an einer nächsten (allenfalls ausserordentlichen) Generalversammlung vorgestellt und beschlossen.

Das Jahresprogramm mit den folgenden Aktivitäten wurde angenommen.

Ausbildung:

- HAM Trophy, Mai
- Ausstellung Amateurfunk und Kommunikation, August

Kameradschaft:

- HAM Radio, Juni
- Surplus Party, Oktober
- Chlaushöck, November

- Generalversammlung, März 09

Funkbetrieb:

- VHF/UHF Contest, Mai
- KW Field Day CW, Juni
- 6m IARU Contest, Juni
- H26 UKW Contest, Juli
- VHF Contest, September

Die Mitgliederbeiträge wurden unverändert übernommen und das vorgeschlagene Budget mit einem geplanten Ausgabenüberschuss von Fr. 1'265.- wurde genehmigt.

Die Vorstandsmitglieder wurden alle in ihrem Amt bestätigt. Für die nächste Amtsperiode als Präsident wurde René Lüscher HB9KBJ gewählt.

Während der Fussball Europameisterschaften 2008 darf unser Verein das Rufzeichen HB2008FX benutzen.

Um 23:20 Uhr konnte Fredi HB9BHU die Präsidentenglocke an René HB9KBJ weiterreichen und die Generalversammlung schliessen.

Kalender

- Über die Teilnahme an den verschiedenen Contests wird kurzfristig entschieden
- 21. März: Generalversammlung, 19 Uhr Rest. Krone
- 26.-28. Juni: HAM Radio, Friedrichshafen
- 30. August: Surplus Party Warmup, Clublokal
- 25. Oktober: Surplus Party Checkup, Clublokal
- 30. Oktober: Surplus Party Einrichten, MZH
- **31. Oktober: Surplus Party, MZH**
- 7. November: Surplus Party Review, Clublokal
- 5. Dezember: Chlaushöck
- 20. März 2010: Generalversammlung

www.hb9fx.ch

Funkerverein Zofingerrunde HB9FX, Postfach 1146, 4800 Zofingen

